

## PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Cámara de Diputados de la Nación

## **RESUELVE**

Declarar de interés la publicación del libro "Luis Ambrosio Parra: vida de un hacedor apasionado" escrito y publicado por el Dr. Rodolfo Zehnder, en el que retrata la destacada vida humana y profesional del Diputado Nacional mandato cumplido Luis A. Parra.

Roberto M. Mirabella.-



## **FUNDAMENTOS**

## Señor Presidente

La publicación del libro "Luis Ambrosio Parra: vida de un hacedor apasionado", escrito por el rafaelino Rodolfo Francisco Zehnder, constituye un valioso aporte a la construcción de la memoria histórica y social de la ciudad de Rafaela y de la provincia de Santa Fe. La obra rescata, con rigor documental y sensibilidad narrativa, la trayectoria vital, profesional y comunitaria del Dr. Luis Ambrosio Parra, una figura profundamente vinculada al desarrollo de la salud y al progreso institucional de la región.

La motivación del autor surge en el marco de los sesenta años de la Clínica Parra, institución emblemática fundada el 10 de marzo de 1966 por el propio Luis A. Parra y que, hasta la actualidad, continúa prestando servicios a la comunidad. La coincidencia de esa fecha con el aniversario del fallecimiento de su fundador otorga a la obra un valor simbólico adicional, en tanto recupera el legado de un profesional cuya vocación de servicio trascendió su ejercicio médico para proyectarse a la vida pública y al crecimiento de la ciudad.

El libro, estructurado en distintos capítulos, reconstruye la biografía del Dr. Parra desde sus orígenes familiares, su educación, sus condiciones personales y de salud, hasta su desarrollo en la medicina, su pasión por el conocimiento, su participación activa en la vida política local y su rol como empresario y emprendedor rafaelino. La obra recoge numerosos testimonios de personas que lo conocieron en sus diversas facetas, así como documentación de gran valor histórico, lo que permite contextualizar su figura y comprender su influencia en la comunidad. El prólogo, escrito por Oscar "Pacha" Parra, destaca el propósito de transmitir valores que exceden la descripción del personaje, como la importancia de la unidad familiar, la cultura del esfuerzo y el reconocimiento de los aportes que generaciones de inmigrantes y sus descendientes realizaron para el bienestar de la sociedad.



La relevancia del libro no reside únicamente en su contenido biográfico, sino también en su aporte al fortalecimiento de la identidad rafaelina. Rescatar la historia de ciudadanos que han contribuido al desarrollo social, sanitario y cultural de la ciudad es fundamental para construir una memoria colectiva que inspire a las nuevas generaciones. En este caso, la obra de Zehnder permite valorar el impacto que Luis Ambrosio Parra tuvo no sólo como médico, sino también como referente comunitario, emprendedor y actor político, cuyo accionar dejó huellas perdurables en la vida local.

Asimismo, la publicación refleja el compromiso del autor con la investigación histórica y con la divulgación de figuras significativas de la comunidad. Rodolfo Zehnder posee una reconocida trayectoria profesional y académica como abogado, fiscal y docente universitario, con formación de posgrado y experiencia en la elaboración de estudios y trabajos de análisis. Su aporte en esta obra combina precisión documental, claridad expositiva y una profunda comprensión del entramado social rafaelino, lo que otorga al libro un valor adicional desde el punto de vista cultural y formativo.

Resulta pertinente que una institución pública reconozca el esfuerzo intelectual y humano que implica la producción de una obra de estas características, cuyo propósito es preservar la historia local, difundir valores comunitarios y poner en relieve el legado de un ciudadano que dedicó su vida al servicio de los demás. Declarar de interés la publicación del libro significa valorar la importancia de la investigación histórica, promover la circulación de obras que fortalecen la identidad cultural y fomentar la preservación de la memoria colectiva de Rafaela y la región.

Por todo lo expuesto, señor Presidente, solicito a mis pares que acompañen el presente proyecto de resolución.

Roberto M. Mirabella.-